



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

Resuelve

Declarar de interés legislativo el Foro de Educación para el cambio Social, que se realizara los días 5, 6 y 7 de junio del presente año, en la Universidad Nacional de La Plata

LAURA LORENA BERARDO
Diputada
H.C. Diputados Prov. de Bs. As



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTO

En la Universidad Nacional de La Plata, los días 5, 6 y 7 de junio del año 2009 se llevara a cabo el Primer Foro Nacional de Educación para el cambio Social.

El mismo se encuentra integrado por grupos de organizaciones estudiantiles universitarias, secundarias y terciarias de Argentina (Córdoba, Buenos Aires, Lujan, Rosario, Santa Fe, La Plata, Comahue, Mar del Plata, Río Cuarto, La Matanza y Tandil) que día a día llevan a cabo una lucha por transformar una sociedad desigual, desde principios comunes de acción como la democracia directa, la autonomía, la formación colectiva y la horizontalidad; concientes de que éstos no son fines en sí mismos, sino medios para alcanzar aquello por lo que luchan.

En dicho encuentro se discutirá sobre la educación tradicional; la historia de nuestros pueblos; se reflexionara y analizara, un proyecto de sociedad: latinoamericanista, con perspectiva de géneros y centrada en las necesidades, deseos y voluntades del pueblo. Este Foro multisectorial, se encontraran diferentes expresiones del pueblo y el objetivo es entrar en dialogo en un espacio de reflexión crítica, socialización de experiencias, y construcción colectiva de conocimientos.

Son muchas las aristas que involucran estos debates, pero en estos tres días se propone centrarse en los siguientes ejes:

- *Proyectos educativos en América Latina
- *Mercantilización del conocimiento y precarización laboral
- *Experiencias alternativas de educación
- *Educación y arte
- *Educación y géneros
- *Educación y organización gremial
- *Formación profesional y técnica ¿para qué? ¿Para quiénes?
- *Hacia otra reforma educativa

En este espacio, se entiende que el proceso educativo debe interactuar con la sociedad en la que es producido, se realizarán en el transcurso del foro pasantías con distintas experiencias de educación popular en barrios del conurbano platense, fomentando así el intercambio de experiencias, valores y aprendizajes.

LAURA LORENA BERASTAIN
Diputada